

Babinsa Masuk Sekolah Bekali Materi Viral di Medsos Siswa SDN 1 Tawaran Koramil 11 Kenduruan

Basory Wijaya - TUBAN.PUBLIKMADURA.COM

Mar 8, 2023 - 15:20



TUBAN, – Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Serda Tato hari ini mengisi sekolah Babinsa masuk Sekolah di Sekolah Dasar Negeri 1 Tawaran Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban, Selasa (07/3/2023).

Akhir bulan ini banyak beredar video di media sosial yaitu tindakan kekerasan yang dilakukan sesama pelajar dan tindakan ini sangat meresahkan bagi orang tua dan para guru termasuk kalangan pelajar.

Kali ini Babinsa Tawaran Koramil 11 Kenduruan Kodim 0811 Tuban masuk ke sekolah memberi materi di ruang kelas, materi yang diajarkan yaitu tentang Materi Bullying. Bullying adalah perilaku agresif seseorang atau kelompok secara berulang kali dengan menyalahgunakan ketidak seimbangan kekuatan untuk menyakiti korban secara mental, fisik, maupun seksual.

“Adapun tindakan Bullying dibagi menjadi 3 macam yaitu berupa Fisik, Verbal, Psikologis. Pertama Fisik contoh tindakannya berupa memukul, menampar, memalak, mendorong, mencubit, mencakar dan lain lain. Ke 2, bentuk Verbal berupa tindakan memaki, memfitnah, mengejek dan mengancam. Ke 3, bentuk Psikologis berupa tindakan mengucilkan, mengintimidasi, mendiskriminasi, mengabaikan,”Ujarnya.

Lanjutnya, Karena akibat tindakan Bullying sendiri banyak akibat negatif bagi korban antara lain korban akan menimbulkan trauma, depresi, bahkan sampai dengan bisa melakukan bunuh diri, dan akibat bagi pelakunya sendiri yaitu tidak berkonsentrasi untuk belajar, karena pikirannya untuk lebih banyak mengincar dan merencanakan tindakan berikutnya.

“Dampak Bullying bagi korban yaitu menurunkan intensitas untuk pergi belajar ke sekolah karena merasa cemas dan takut akan menjadi korban, menunjukkan gejala stres, merasa menderita, kehilangan percaya diri,”Katanya.

Materi tersebut disampaikan oleh Babinsa kepada siswa dengan menggunakan alat intruksi Proyektor dan sarana lain yang sudah disiapkan oleh pihak sekolah.

Serda Tato mengatakan “Bagi adik adik yang ada dihadapan saya, jangan sekali kali melakukan tindakan Bullying kepada sesama kawan, karena akan merugikan banyak orang” tuturnya.

Selama kegiatan pemberian Materi ini, siswa sangat bersemangat karena yang mengisi dari Babinsa di desanya, siswa sangat akrab dengan Babinsanya karena hampir semua siswa sudah mengenal Bapak Babinsa.

Setelah selesai pemberian materi, Babinsa mengadakan Kuis tanya jawab kepada siswa, ada tiga pertanyaan yang ditujukan kepada siswa dan bagi mereka yang bisa menjawab akan diberi hadiah.

Hadiah yang diberikan Babinsa untuk 3 siswa tersebut berupa Buku belajar dan Alat tulis, bagi siswa yang dapat hadiah ini senang sekali karena ada penghargaan dari Babinsa.

Diakhir acara Babinsa mengajak para siswa untuk foto bersama agar bertambah keakraban dan kedekatan setelah proses belajar. (Faro)